



Freitag, 17. September 2018

Nürnberger Nadelglück: Spendenübergabe an United Kiltrunners e.V.

9 wärmende Decken aus 1517 gehäkelten Quadraten am 12. September 2018 an United Kiltrunners e.V. übergeben

Nürnberg, 14. September 2018. Das Reformationsjahr, der Blaue Reformkiosk, 1517 blaue Quadrate und viele fleißige Hände ergaben im Verlauf eines guten Jahres neun einzigartige und kuschelig warme Decken. Wie das? Im Mai vergangenen Jahres inspirierte eine Handvoll blauer Häkelquadrate die Fürther Künstlerin Petra Annemarie Schleifenheimer und Nicole Thomas, Mitglied des Nürnberger Nadelglücks, zu der Idee, stolze 1517 blaue Quadrate zu häkeln.

„Und wo das Nürnberger Nadelglück mit vielen helfenden Händen zur Stelle ist, werden solche Herausforderungen mit Bravour gemeistert“, freuen sich Katrin Heilmaier und Andrea Himmelstoß, die Initiatorinnen des Nürnberger Nadelglücks, über das Engagement der rund 30 Frauen, die regelmäßig für gute Zwecke die Strick-, Häkel- und Nähadeln zur Hand nehmen. Über 600 Quadrate wurden allein von der 85-jährigen Mathilde Schleifenheimer gehäkelt.

Aus den insgesamt 1517 kleinen Quadraten mit jeweils etwa zehn Zentimetern Kantenlänge entstanden 9 wunderschöne und vor allem warme Decken, die das Nürnberger Nadelglück am 12. September an Udo Schick von den United Kiltrunners e.V. übergab. Roland Glaser vom Atelier PAS war von den Decken begeistert: „Für Petra Annemarie Schleifenheimer und mich ist es besonders schön, dass aus der Begegnung



des Nadelglücks mit dem Blauen Reformkiosk so ein engagiertes Projekt hervorging.“

Die Decken sollen künftig die Senioren wärmen, die von den United Kiltrunners in einer Rikscha durch die Stadt gefahren werden. Udo Schick: „Viele der Senioren haben tatsächlich nicht die Mittel, sich mit allem auszustatten, was sie brauchen. Sogar an einer warmen Jacke für den Winter mangelt es den alten Menschen oft.“

Das Nürnberger Nadelglück

Das Nürnberger Nadelglück wurde im Herbst 2015 von Katrin Heilmaier, Heilmaier und Heilmaier GmbH, und Andrea Himmelstoß, Das Texthaus, ins Leben gerufen. Die beiden Unternehmerinnen sind begeisterte Strickerinnen. Das Nadelglück trifft sich alle paar Wochen an unterschiedlichen Orten zum lebhaften Austausch und freut sich immer über weitere Nadlerinnen. Die Termine werden auf www.nuernberger-nadelglueck.de bekanntgegeben.

Bilder (Fotos von Thomas Scherer)

uebergabe-der-decken.jpg

BU: Das Nürnberger Nadelglück übergibt die Decken an Udo Schick von den United Kiltrunners e.V. (v. li. Andrea Weigel, Ulrike Bullmann, Katrin Heilmaier, Udo Schick, Ute Engel, Luise Pfister, Nicole Thomas, Annette Ammerbacher, Andrea Himmelstoß)

1517-quadrate-9-blaue-decken.jpg

BU: Stolz präsentiert das Nürnberger Nadelglück die Decken, die aus 1517 Quadraten entstanden. (v. li. Annette Ammerbacher, Nicole Thomas, Katrin Heilmaier, Roland Glaser, Andrea Himmelstoß, Udo Schick, Andrea Weigel, Uwe Schulz-Himmelstoß, Mathilde Schleifenheimer, Ute Engel, Luise Pfister, Ulrike Bullmann)

udo-schick-fahrt-mit-den-nadelglueck-senioren-in-der-rikscha.jpg



BU: Uwe Schulz-Himmelstoß und Mathilde Schleifenheimer freuen sich über ihre Rikschafahrt mit Udo Schick.

Ansprechpartnerinnen

Das Texthaus
Andrea Himmelstoß
Johannesgasse 55
90402 Nürnberg
Telefon: 0911 37855020
Mobil: 01520 1851588
andrea.himmelstoss@das-texthaus.de
www.das-texthaus.de

Heilmaier und Heilmaier GmbH
Katrín Heilmaier
Theatergasse 14
90402 Nürnberg
Telefon: 0911 99280028
Mobil: 0160 97873487
kh@heilmaier-und-heilmaier.de
www.heilmaier-und-heilmaier.de